



Gobernador del Edom x supervisa plantel de la Universidad Digital de Texcalyacac

 EdomexInforma  26 Junio, 2018

 Destacados, Educaci n

Texcalyacac, Estado de M xico, 26 de junio de 2018.

Acompa ado de autoridades estatales, federales y municipales, el Gobernador del Estado de M xico realiz  un recorrido de supervisi n por el plantel de la Universidad Digital de Texcalyacac, instituci n a la que reconoci  su importancia por brindar a los mexiquenses m s y mejores opciones de continuar con sus estudios.

“La Universidad Digital es una universidad muy importante para nuestro estado, es una universidad que como ustedes saben, inici  en el a o 2008, hace 10 a os, con pr cticamente 2 mil alumnos y hoy en d a tiene casi 49 mil alumnos de distintas partes del Estado de M xico; adem s nos permite llegar a todos los rincones del Estado, nos permite que los horarios de estudios sean mucho m s flexibles, que lo puedan hacer a distancia.

“Y tambi n puede ser muy compatible con quien est  trabajando o quien tenga otras responsabilidades; a trav s de la Universidad Digital se va orientando, se va encauzando a los estudios y esto nos ha permitido que sean cada vez m s los alumnos, las alumnas que pueden graduarse de una licenciatura, de una

maestría, de un bachillerato”, puntualizó el mandatario estatal.

En presencia del Secretario de Educación estatal, del Delegado de la Secretaría de Educación Pública, de la Rectora de la Universidad Digital y del Presidente municipal de Texcalyacac, el Gobernador señaló que contar con este tipo de instalaciones ayuda a que los mexiquenses de la región puedan continuar preparándose, tanto en el plantel, como desde sus casas o trabajos.

El titular del Ejecutivo estatal adelantó que durante este año entrarán en funcionamiento siete planteles más de la Universidad Digital, para que más mexiquenses puedan seguir estudiando.

“Queremos darle un gran impulso a la Universidad Digital, este año tenemos planeado abrir prácticamente siete planteles adicionales, como éste, que nos permiten acercar la tecnología, acercar esta forma de estudio, esta metodología de estudio a muchas mujeres, hombres, jóvenes que tienen ese deseo de seguirse superando, de seguir aprendiendo”, agregó.

Cabe señalar que el plantel supervisado brindará servicios educativos a alumnos de los municipios de Texcalyacac, Atizapán, Capulhuac, Xalatlaco, Lerma, Ocoyoacac y Tianguistenco, quienes tendrán la posibilidad de estudiar uno de los tres programas de bachillerato, alguna de las 33 licenciaturas, una ingeniería, así como una de las tres maestrías o un doctorado que el sistema educativo de la entidad ofrece en esta modalidad.

Este plantel de la Universidad Digital de Texcalyacac contará con un laboratorio de cómputo, área de trabajo y consulta, además de oficinas administrativas, entre otras instalaciones.

Durante el recorrido de supervisión el Gobernador sostuvo un diálogo con alumnos y profesores de la institución, quienes compartieron sus inquietudes, solicitudes y propuestas.

Edomex

Gobernador Del Edomex

Texcalyacac

Universidad Digital



Edomex coordina atención a afectados por lluvias

🕒 30 Agosto, 2017



SE REPORTA LA PÉRDIDA DE UN HELICÓPTERO EN EL EDMÉX

🕒 2 Septiembre, 2014